

Bupati Jember Bersama Dandim Sambut Kedatangan Sekretaris BAIS TNI, Laksanakan Serbuan 5000 Vaksin di Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 5, 2021 - 15:17



JEMBER – Aula Perusahaan Terbatas Perkenunan Negara (PTPN) XII yang terletak di Jl. Gajah Mada 249 Jember Kelurahan Jember Kidul Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, menjadi tempat Serbuan 50 Vaksin oleh Badan Intelijen Strategis (BAIS) TNI, bersinergi bersama Kodim 0824/Jember dan PTPN XII, dan dilaksanakan pada Selasa-Kamis tanggal 05-07 Oktober 2021.

Sekretaris BAIS TNI Marsda TNI Jemi Trisonjaya, hadir memantau langsung pelaksanaan serbuan vaksinasi tersebut dan kedatangannya mendapat sambutan dari Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barm]laman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, Dansecaba Rindam V/Brw Letkol Inf masarum Djati Laksono, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Jember dr. Lilik Lailiyah dan Direktur PTPN XI Jember Siwi Peni serta pejabat terkait lainnya.

Usai meninjau pelaksanaan Serbuan vaksinasi oleh BAIS TNI tersebut, dalam wawancaranya Bupati Jember Hendy Siswanto menyatakan, bahwa Kabupaten Jember masih sangat kekurangan persediaan vaksin, dari data Dinas Kesehatan Kabupaten Jember ada sekitar 22 ribu, sedangkan warga yang sudah divaksin hingga saat ini ada sekitar 26% untuk dosis-1.

Kalau kita ingin mencapai di angka 50 persen sesuai harapan Pemerintah Kabupaten Jember, kita masih kekurangan sekitar 515 ribu vaksin dosis-1.

Untuk itu kita sedang berkirim surat kepada Kementrian Kesehatan RI, untuk dapatnya segera dilakukan penambahan vaksin dosis-1 tersebut, dan dengan dilaksanakan Serbuan Vaksinasi oleh BAIS TNI ini, saya sangat berterima kasih sekali, karena dapat meringankan beban kekurangan vaksin tersebut, dan yang terpenting akan memperluas jangkauan kekebalan kelompok atau herd immunity. Tandas Bupati Jember.

Sementara it Direktur PTPN XII Siwi Peni sangat berterima kasih dengan sinergitas Serbuan Vaksinasi bersama BAIS TNI ini, sehingga kita dapat melakukan vaksinasi kepada 5000 karyawan PTPN XII yang berada di 12 kebun yang tersebar diseluruh wilayah Kabupaten Jember.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat kami konfirmasi juga menyampaikan hal yang sama, pada intinya kita sangat berterima kasih kepada BAIS TNI yang melakukan roadshow vaksinasi ini, diseluruh wilayah Indonesia dan hari ini diwilayah Kabupaten Jember bersinergi dengan Kodim 0824 dan PTPN XII.

Kegiatan ini merupakan bagian dari peran TNI di Hari Ulang Tahunnya Ke 76 ini dalam membantu pemerintah daerah, dalam membantu masyarakat, dengan melakukan vaksinasi dalam memerangi pandemi covid 19 ini. Tegass Dandim 0825/Jember. (Siswandi)